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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el miércoles día 2 de Diciembre de 2020.

    Artistas irundarras piden aclaraciones al Ayuntamiento
sobre Cultura Km0
  Solicitan una explicación sobre el proceso de selección del
programa y transparencia en «el desglose del presupuesto»
        M.A.I.irun.Miércoles, 2 diciembre 2020, 08:19            

Artistas  de la ciudad, varios de ellos representantes de colectivos y  asociaciones, han enviado
una carta al alcalde y a los concejales de  Irun para pedir aclaraciones «con respecto a Cultura
Km0, la subvención  que el Ayuntamiento sacó para la cultura local. Hasta la fecha y  buscando
en varios sitios oficiales (BOG, BOPV y Portal Ayuntamiento  Irun)», dicen, «no hemos podido
encontrar convocatoria ni información al  respecto, comprobando que dicha subvención sólo
fue recogida en la  prensa escrita y en redes sociales».

  

El  programa Cultura Km0 fue impulsado por el área de Cultura el pasado mes  de octubre, con
el objetivo de ayudar a los artistas locales, ya que  pertenecen a uno de los sectores más
castigados por la pandemia. Fruto  de este programa, el lunes pasado se dieron a concer las
acciones que se  desarrollarán próximamente con artistas profesionales y  semiprofesionales
de la ciudad.

  

Los firmantes de la carta solicitan «que se aclare el proceso de selección que se efectuó, así
como los medios por los cuales se debía solicitar dicha subvención 
y  su correspondiente procedimiento. También queremos hacer una petición  de transparencia
sobre el desglose del presupuesto de esta partida  pública», añaden.

  

En opinión de los artistas que suscriben la carta y que reclaman «una respuesta contundente»
hubo una práctica «poco clara hacia los artistas locales que tenían la opción de solicitar esta
línea de subvención
.  En este sentido, exigimos explicaciones y más teniendo en cuenta la  situación excepcional
de los pequeños artistas y la cultura local de  Irun».

  Los firmantes
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La  carta dirigida al alcalde y a los concejales de la Corporación irunesa  va firmada por 19
artistas de diferentes disciplinas: Pau Montagut  (fotógrafo, presidente de la asociación artística
Belarte), Ruben Mejuto  (profesor de música y director de coro), Julio Bravo (profesor del 
Conservatorio de Irun), Zoa Tamara Cuellar (teatróloga, directora de  Ostomila Txotxongilo
Taldea), Maite Aseguinolaza (musikaria), Ion  Martínez Santamaria (musikaria), Juan José
Roldán (músico), Jon Galdos  (txalapartaria), Felix Martín (documentalista), Anne Pérez de
Azpeitia  (pedagoga musical y compositora), Karmele Martín (poeta), Mikel Sucunza  (profesor
de música y guitarrista), Osmar Mijail Vázquez (actor y  director de teatro), Mikel Goñi (músico),
Alberto Couto (actor), Maite  Munarriz (miembro de Belarte Asociación Artística), Álvaro María 
Hortelano (percusionista), Andrea Giraldo (antropóloga, investigadora y  poeta) y Hans
Dieckmann (artista de circo).
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